

第8回雲南の地域医療を考えるシンポジウム開催

雲南地域医療を考える会主催の標記シンポジウムが、6月29日本次経済文化会館チエリヴァホールにおいて開催され、当院からはパネリストとして森脇義弘診療局次長とボランティアの会の中井美佐子さんが参加しました。今回のシンポジウムは地域医療の魅力とそこに住む住民がどのように地域の医療を守っていくか考えていくことを目的に開催されました。

第1部の基調講演では、一般社団法人しまね地域医療支援センターの吉川敏彦事務局長より「若手医師の県内定着に向けて（オールしまねでの取り組み）」と題して、4月に一般社団法人として新たにスタートした「しまね地域医療支援センター」の概要や事業内容今後の方向性などについて話していただきました。支援センターの役割については、一人でも多くの医師に県内で研修・勤務をしてもらうことであり、そのため

に島根県に軸足を置きながら安心してキャリアを伸ばすことが出来るような環境を作ること、島根県が魅力的な地域であることを発信した。また今後の地域医療については、医療機関がそれぞれ専門医を育てていくのは難しいため、各病院・診療所が連携し、役割分担をしていく事が必要と示されました。地域住民については、医療機関と同じ目線になり、医療従事者への感謝の気持ちを伝えていくことが大切であり、地元出身の学生についても入学前から継続的に交流を図り、思いを伝えていくことが魅力ある地域づくりに繋がつていくという提言をいただきました。

第2部のパネルディスカッションが行われました。その中で、当院から参加した森脇診療局次長は、「地域の皆さんと手をとり合って」という言葉を示し、地域医療とは地域の住民や病院、行政、患者さま、その他すべての方々が共に築いていく社会生活に不可欠なシステムであり、地域医療の魅力とはそこに参加できているという実感であると思うと述べました。



▲パネルディスカッションの様子



▲病院の展示ブース

ました。

今回のシンポジウムでは、昨年に引き続き雲南圏域の病院や各種団体のブースが設けられました。当院も地域医療人育成センターや出前講座、ボランティアの会の紹介を行い、来場された方に活動内容について説明を行いました。

当日は約180人の方が来場され、将来医療職をめざす高校生からも意見が出され、これから地域の医療をどのように守っていくかを考える上で、貴重なシンポジウムとなりました。

院内サロン ふれ愛

8月・9月の開催日：

8月 9日(金)・23日(金)

9月 13日(金)・27日(金)

時 間：午後1時30分から3時30分

場 所：雲南市立病院 南棟2階 ドック検診室

お気軽にお越しください。

問い合わせ先：
健康管理センター保健推進課 ☎0854-43-3602